
La producción de uva para vino se mantiene en 
la DO Alicante tras años de descensos 
El Consejo Regulador espera que la aparición de lluvias en las próximas semanas no afecte a la calidad del 
fruto  

 

IHERMAS  
La cosecha de uva de la Denominación de Origen 
Alicante se espera que este año se sitúe cerca de los 
40 millones de kilos, cifra muy parecida a la del año 
anterior, según puso de manifiesto ayer el nuevo 
presidente del Consejo Regulador, Antonio Miguel 
Navarro, en el acto oficial de inauguración de la 
vendimia realizado en las Bodegas Sierra Salinas de 
Villena, que contó con la colaboración como madrina 
de la soprano eldense de fama internacional Ana 
María Sánchez. 
Según el nuevo presidente del Consejo, son en torno 
a 10.000 las hectáreas de viñedo amparadas por la 
denominación, una superficie que ha ido 
disminuyendo en los últimos años, ya que se llegó a 
contar con 14.000 hectáreas. La actual cosecha va a estar marcada por la presencia de las lluvias en la 
primavera, lo que dará como resultado una buena cosecha siempre que la lluvia no haga su aparición en las 
próximas semanas, o cualquier otro acontecimiento atmosférico negativo. Si ocurre así, la uva entrará con 
buenas condiciones de maduración, en una vendimia que se espera larga, por la diversidad de climas y de 
variedades plantadas en la zona, y que se prevé que puede durar hasta finales de octubre. 
 
Tercera Edición 
Este ha sido el tercer año que el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Alicante convoca el acto de 
inauguración de la vendimia, con el objetivo de "darle todo el protagonismo al viñedo en nuestra Denominación 
de Origen Alicante, como base de la defensa del patrimonio vitícola, medio ambiental y cultural", según señaló 
Antonio Miguel Navarro. 
Con anterioridad, fueron padrinos de la recogida de la cosecha alicantina personajes como el tenista Juan 
Carlos Ferrero, en el año 2006 en las Bodegas Valle del Carche, o Andoni Goicoetxea, entrenador del Hércules 
en 2007; en las Bodegas Bocopa de Petrer. Esta ha sido la primera ocasión que se ha realizado en Villena, 
localidad que agrupa a uno de los conjuntos mas interesantes de bodegas de toda la zona. El Vicario del 
Obispado, José Abellán, bendijo las primeras uvas cortadas por la soprano Ana María Sánchez y el presidente 
Antonio Miguel Navarro, en presencia de la directora general de la Conselleria de Agricultura, Marta Valsangia, 
y de la vicepresidenta de la Diputación, alcaldesa de Villena y otras autoridades. 
Para Antonio Miguel Navarro, presidente de la DO Alicante, "sin la viña no hay origen. Nuestro viñedo es la 
base de nuestra revalorización, de la calidad de nuestros vinos y de su promoción. Es la base de nuestro 
medio ambiente y es un viaje al pasado, pues estas viñas en una paraje tan especial, en su mayoría, son mas 
antiguas que nosotros". Navarro habló de la necesidad de unir la cultura del campo con la "otra cultura". 
El acto realizado en la Bodega Sierra Salinas concluyó con una visita a las instalaciones y una cata musical de 
vinos con la participación de Antonio Llorens, en la que la soprano Ana María Sánchez unió diferentes vinos 
con la música más acorde. 
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